

Unser Engel

Ein Schmuckstück als kleines Danke für einen lieben Menschen.



„Ich trage den Engel
Natasha als Zeichen
meiner Wertschätzung
für Menschen mit
Behinderung.“

Christa Kummer



Verein RollOn Austria

Eine Initiative von Marianne Hengl & Freunden
Leopoldstraße 3/2
6020 Innsbruck

Obfrau: Marianne Hengl
info@rollon.at

+43 (0)512 551128
www.rollon.at



Unser Kinderbuch

Das Kinderbuch „Marianne und die roten Zauberstiefel“ will Berührungsängste abbauen und bereits den Kleinsten in unserer Gesellschaft den normalen Umgang mit beeinträchtigten Menschen näherbringen.



RollOn braucht dich!

Jede Mitgliedschaft und Spende zählt!
www.rollon.at/unterstuetzen



RollOn Austria schenkt mit seiner Öffentlichkeitsarbeit Menschen mit Behinderungen ein Gesicht und eine Stimme.



1



2



3



4



5

Unsere Mission

Wir haben uns zum Ziel gesetzt, die Anliegen und Interessen körper- und mehrfachbehinderter Menschen zu vertreten – unter besonderer Rücksichtnahme auf die Würde und den Lebenswert.

Unsere Philosophie

Jeder Mensch ist auf seine Weise einzigartig – jedes einzelne Leben ist wertvoll, unabhängig von Alter, Behinderung oder Krankheit.

Große Berührungängste führen auch in unserer modernen Gesellschaft immer noch zu Ausgrenzung, Ignoranz und Barrieren, sowohl in den Köpfen als auch im tatsächlichen Leben. Die Teilhabe von Menschen mit Behinderungen ist unumgänglich und sollte eine Selbstverständlichkeit sein.

„Betrachten Sie Behinderung einfach als eine Eigenschaft wie die Haarfarbe.“ Raúl Aguayo-Krauthausen

Unsere Arbeitsweise

- Wir reden offen über das Thema Behinderung und nehmen uns kein Blatt vor den Mund. Das Beleuchten von Tabus, Aufklärungsarbeit und eine rege Wertediskussion liegen uns am Herzen. Wir sprechen Themen an, die Menschen mit Behinderungen diskriminieren.
- Wir initiieren und organisieren laufend Events und Kampagnen, die zum Nach- und Umdenken in unserer Gesellschaft anregen sollen.

Unsere Online- und ORF-Formate:

Gipfel-Sieg
Stehaufmenschen
LICHTblicke & Wegweiser

Der Verein

„Bereits schon seit 1989 SCHAUEN WIR HIN UND HANDELN und lassen nichts unversucht, um ein selbstbestimmtes Leben in unserer Gesellschaft führen zu können.

Auch wenn sich in den letzten Jahren doch vieles zum Guten verändert hat, ist es in Zeiten wie diesen eine enorme Herausforderung, behinderte Menschen und deren Angehörige in den Fokus der Gesellschaft zu stellen und sie mit ihren großen Anliegen nicht zu vergessen. Wir haben uns in den letzten Jahren so vieles schwer erkämpft. Dies alles und noch viel mehr müssen wir versuchen zu erhalten bzw. auszubauen“, so die Obfrau von RollOn Austria, Marianne Hengl.

- 1 RollOn Austria Team 2 Melanie und Christoph Neisen 3 ORF Fernseh-
sendung Gipfel-Sieg 4 Inklusionsaktivist Raúl Aguayo-Krauthausen
5 Felix Klieser: Ein Hornist ohne Arme erobert die Welt